

Lamenta Secretario General de la ONU muerte de la activista Asma Jahangir



Naciones Unidas, 12 feb (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, lamentó la muerte de la activista Asma Jahangir, de Pakistán, y su importante quehacer en la defensa de los derechos humanos.

En un comunicado, Guterres expresó sus condolencias a familiares, amigos y colegas de Asma Jahangir, y recordó que fue una defensora incansable de los derechos inalienables y luchó por la igualdad de todas las personas.

El máximo representante de Naciones Unidas aseveró que la activista era una brillante abogada, de fuertes principios, y destacó su liderazgo y contribuciones al sistema de justicia nacional de Paquistán, en su papel de relatora especial de la ONU y en representación de la sociedad civil.

Asma Jahangir falleció a los 66 años de edad en la ciudad de Lahore, al este de Pakistán, debido a un ataque cardíaco.

Además de su labor a favor de los derechos humanos, fue la primera mujer elegida para presidir la Asociación de Abogados de la Suprema Corte de Pakistán, en 2010.

También se reportó que a nueve se elevó el número de muertos, entre ellos cinco soldados, por un ataque de milicianos separatistas contra una base militar en el norteño estado de Jammu y Cachemira, donde continúan las operaciones anti-insurgentes.

Medios de prensa nacionales revelaron que el jefe del ejército indio, general Bipin Rawat, viajó anoche de forma sorpresiva a la zona para dialogar con los comandantes de campo sobre la respuesta al nuevo incidente.

Según el ministerio de Defensa, algunos extremistas podrían estar todavía atrincherados en la instalación castrense, por lo cual comenzó la evacuación de los civiles del área.

El último parte divulgado este domingo por las Fuerzas Armadas precisó que hasta el momento se reportan nueve fallecidos en la incursión de los separatistas, cinco uniformados y cuatro milicianos.

Las acciones anti-insurgentes entraron en su segundo día, confirmó S. P. Vaid, jefe de la policía de Jammu y Cachemira, un territorio marcado por la violencia separatista.

Al menos cuatro milicianos de la formación radical Jaish-e-Mohammed ingresaron a las 4:45 hora local de ayer a los barracones familiares de la sede de la brigada 36 del Ejército, ubicada en Sunjwan.

Varios testigos relataron a medios de prensa que los radicales islámicos abrieron fuego con armas automáticas y granadas.

De forma paralela, las autoridades impusieron este domingo el toque de queda en varias zonas del territorio para evitar manifestaciones con motivo del aniversario 34 de la muerte de Maqbool Bhat, fundador del Frente para la Liberación de Jammu y Cachemira.

En ese estado, el único con mayoría musulmana en la India, actúan diversos grupos armados que luchan por la independencia o la anexión a Pakistán.

Mientras, el vicesjefe del gobierno del territorio, Nirmal Singh, responsabilizó a la vecina nación por la nueva incursión armada.

'Es un acto condenable. Esto muestra la cobardía de Pakistán que no puede enfrentar a India directamente y envía a su gente a atacar a civiles', manifestó Singh.

Nueva Delhi acusa a Islamabad de respaldar a esas formaciones islamistas, que ejecutaron en el pasado mortíferos atentados en diversas partes de esta nación surasiática.

Pakistán rechaza esas denuncias al considerar a esas agrupaciones como actores no estatales.

Ambos países mantienen una añeja disputa por la dividida Cachemira desde 1947, que tanto la India como Pakistán reclaman en su totalidad u causante de tres guerras y varios conflictos menores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154993-lamenta-secretario-general-de-la-onu-muerte-de-la-activista-asma-jahangir>



Radio Habana Cuba